



回覧

平成27年12月24日

くまのみずき

学校だより No.11

茅ヶ崎市立北陽中学校長 高橋 一生

「人間に与えられた、最大の力は努力です。」
～ 第40回マラソン大会を終えて～



晴天に恵まれた12月22日、第40回マラソン大会を実施しました。

10時間に及ぶ保健体育の授業では、単に個人タイムを伸ばすだけでなく、ペアワークをとoshiteお互いを認め合い、高めあう関係を生徒同士が築いていけるような有意義な取組がなされていました。

私は開会式のあいさつの中で、授業や部活動をとoshite努力を重ねてきた生徒の皆さんにメッセージを送りたいと思いました。

次の文章は、その内容の一部です。

私の好きな言葉のひとつに、君原健二さんの「人間に与えられた、最大の力は努力です。」があります。君原さんは、男子マラソンの代表的な選手で、東京、メキシコ、ミュンヘンの3つのオリンピックに出場し、1968年のメキシコオリンピックでは銀メダルを獲得しました。レースに50回以上出場し、一度も途中棄権したことがないという鉄人です。

では、君原さんは幼いときから才能あふれる選手だったのでしょうか。そうではありません。高校卒業までは全くの無名選手でした。その後の努力により日本のトップ選手になったのです。そんな君原さんでも、レース中に何度もやめようと思ったことがあるそうです。しかし、苦しいときには「まず、次の電柱まで走ろう。」と自分に言い聞かせながら走ったということです。……

今日のマラソン大会で苦しい場面を迎えたら「自分に与えられた最大の力は努力だ。」と念じながら走ってみてください。

登り坂でスタートし登り坂でゴールするという過酷なコースを走り、ゴール後に倒れこむ生徒も多数いましたが、全力を出し切ったすがすがしい姿に、私も力をもらった気がします。3Kmを制覇した今回の経験を、今後の生活に生かしましょう。けが等で参加できなかった人は、次の場面でぜひ力を発揮してください。また、おいしい豚汁を作ってくださった保護者の皆様、小出地区青少年育成推進協議会の鈴木会長をはじめとする地域の皆様、本当にありがとうございました。

1年優勝 B組(桑原級) 2年優勝 D組(武井級)
3年優勝 C組(岡部級)



(第40回マラソン大会より)

【 お知らせ 】



(1) 校内授業研修会兼市教育センター学習指導講座

学校だより No.3、4、5で紹介した、横浜国立大学教育人間科学部の有元典文先生をスーパーバイザーとしてお迎えし、市教育センターの学習指導講座と兼ねて1月28日に実施します。市教育委員会の指導主事や他校の先生方も参加します。授業者は、重廣先生(1C、国語)・杉崎先生(2A、社会)・国谷先生(2C、音楽)です。今後のより良い授業づくりのための貴重な機会になると考えています。

(2) 演劇鑑賞(3年生対象)

3年生の卒業前授業の中で、2月25日13時30分より体育館で演劇鑑賞を行うことになりました。文教大学情報学部メディア表現学科の篠崎光正教授(ミュージカル「アニー」の演出を15年間担当)主催のいじめをテーマとした劇「チェンジ・ザ・ワールド」です。ご希望の保護者には、学年を問わず公開したいと思いますので、当日体育館にお越しください。申し込みは不要です。

< 1月の主な予定 >

1月	6日(水)	冬季休業終了
	7日(木)	全体集会、書き初め展(~15日)
	14日(木)	PTA運営委員会
	15日(金)	新入生保護者説明会
	18日(月)	3年学年末テスト
	22日(金)	新入生オリエンテーション
	28日(木)	校内授業研修会兼市教育センター学習指導講座

< 部活動等の主な記録 >

市総体

○ソフトボール部 第3位

アンサンブルコンテスト(吹奏楽部)

- 第16回湘南大会
- ・サキソフォン四重奏 金賞(県大会へ)
 - ・木管六重奏 金賞
- 第39回県大会
- ・サキソフォン四重奏 銀賞



明るい選挙啓発標語コンクール

- 優秀賞 高橋 七望
佳作 岡野 麦穂、植木 翔、新田 美香



「税についての作文」

- 藤沢税務署管内納税貯蓄組合連合会 金賞 福永 百花
銀賞 塩川 篤史